4 学年の先生より

第1学年 落合 圭祐

保護者の皆様、生徒の皆さん、お元気ですか。私は元気です。休校5日目となり、いよいよ学校のない1週間が過ぎました。あっという間だったでしょうか、それとも時間の流れが遅く感じたでしょうか。私はし一んとしている学校で過ごす時間はとても長く感じました。しかし、このような時だからこそ、みんなと過ごした1日1日が充実し、素敵な時間を過ごすことができていたことに改めて気づけた気がします。急なことで不安や残念に思うことはたくさんありますが、今は今できることを探して取り組んでいきたいと思います。

さて、この5日間の過ごし方はどうでしたか。本来は学校で過ごす予定だった時間、大切に過ごすことができているでしょうか。まずは、学校で過ごしているときの生活リズムを崩さないようにしましょう。乱れてしまった生活リズムを整えるのはとても大変です、気をつけましょう。また、1日の中で必ず学習に取り組む時間を作りましょう。自分で何を学習するかをしっかり考え、取り組み、振り返ることができる良い機会だと思います。課題だけでなく、自分が興味のあることにも時間を使ってみましょう。

様々な情報が錯綜しています。慌てることなく、正しい情報をつかみ、行動していきましょう。学校からの連絡は学校配信メールまたは学校の HP にて、随時連絡することになっています。定期的にご確認をお願いします。

最後に、引き続いてなぞなぞです。 「千葉先生が好きなディズニーのキャラクターはなんでしょうか。」

月曜日、みなさんに会えることを心から楽しみにしています。